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中 村 忠 行 議員

改築計画が進む中央公民館

一
般
質
問

 

改
築
予
定
の
中
央
公

　民
館
の
基
本
設
計
は

中
村
忠
行
議
員

　現
在
検

討
中
の
基
本
設
計
は

町
長

　改
築
さ
れ
る
予
定

の
中
央
公
民
館
に
つ
い
て
、

２
年
間
先
送
し
た
の
は
、

財
政
健
全
化
指
標
を
悪
化

さ
せ
な
い
た
め
に
、
あ
え

て
貸
工
場
の
方
を
先
行
し

た
。
基
本
設
計
は
来
年
度

入
る
。

佐
藤
教
学
課
長

　平
成
３０

年
度
に
基
本
設
計
、
３１
年

度
に
実
施
設
計
、
３２
年
度

着
工
、
３３
年
度
完
成
の
予

定
。　平

成
２５
年
に
、
区
長
公

民
館
長
連
絡
協
議
会
会
長

を
委
員
長
と
し
た
各
区
長

や
芸
術
文
化
団
体
、
町
づ

く
り
団
体
等
の
代
表
か
ら

構
成
さ
れ
た
「
中
央
公
民

館
改
築
整
備
構
想
検
討
委

員
会
」
を
設
置
し
、
建
設

に
お
け
る
基
本
的
な
内
容

を
検
討
い
た
だ
き
、
平
成

２６
年
３
月
に
答
申
が
出
さ

れ
た
。

　そ
の
後
、「
中
央
公
民

館
改
築
整
備
基
本
計
画
庁

内
検
討
委
員
会
」
を
設
置

し
、「
中
央
公
民
館
改
築

整
備
構
想
検
討
委
員
会
」

の
報
告
に
基
づ
き
検
討
を

行
っ
て
い
る
。

　そ
の
内
容
は
、
１
、「
維

持
管
理
コ
ス
ト
も
考
え
、

後
世
の
負
担
と
な
ら
な
い

施
設
」
２
、「
公
民
館
機

能
に
こ
だ
わ
ら
ず
、
コ
ン

パ
ク
ト
で
複
合
的
な
性
格

を
持
つ
施
設
」
３
、「
多

世
代
、
親
子
が
利
用
で
き
、

交
流
で
き
る
施
設
」
４
、

「
雪
国
を
意
識
し
、
木
材

を
ふ
ん
だ
ん
に
使
っ
た
木

造
等
の
施
設
」
５
、「
他

の
公
的
施
設
の
有
効
活

用
」
６
、「
建
設
場
所
は

現
在
地
及
び
そ
の
周
辺

地
」
等
で
あ
る
。

　金
山
杉
を
使
っ
た
建
築

に
つ
い
て
は
、
地
元
産
業

の
振
興
を
図
る
上
で
、
内

装
に
地
場
産
木
材
を
で
き

る
だ
け
多
く
使
用
す
る
。

街
の
駅
、
道
の
駅
併
設
の

検
討
に
つ
い
て
は
、
今
後
、

整
備
予
定
の
高
速
道
路
の

イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
付
近

よ
り
も
、
町
の
活
性
化
に

つ
な
げ
る
た
め
に
街
の
駅
、

道
の
駅
を
街
な
か
に
設
置

し
た
方
が
望
ま
し
い
と
す

る
意
見
が
多
い
中
で
、

「
や
ま
が
た
道
の
駅
ビ
ジ

ョ
ン
２
０
２
０
」
に
基
づ

き
、
引
き
続
き
検
討
し
て

い
る
。

　現
在
の
防
災
倉
庫
は
、

中
央
公
民
館
改
築
に
合
わ

せ
解
体
す
る
方
向
で
検
討

し
て
お
り
、
防
災
倉
庫
に

保
管
し
て
い
る
各
種
物
品

等
は
、
現
在
、
町
が
所
有

す
る
建
物
の
空
き
ス
ペ
ー

ス
を
活
用
し
、
保
管
す
る

方
向
で
考
え
て
い
る
が
、

補
え
な
い
部
分
は
新
中
央

公
民
館
の
基
礎
部
分
や
新

た
な
保
管
施
設
を
併
せ
て

考
え
た
い
。

　「
日
本
の
木
材
活
用
リ

レ
ー
み
ん
な
で
作
る
選
手

村
ビ
レ
ッ
ジ
プ
ラ
ザ
」
へ

の
協
力
に
つ
い
て
は
、
東

京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
・

パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
の

選
手
村
等

の
建
設
に

各
自
治
体

か
ら
提
供

さ
れ
た
木

材
を
、
終

了
後
は
伝

統
遺
産
を

形
成
し
た

材
料
と
し

て
各
提
供

自
治
体
に
返
還
さ
れ
る
も

の
で
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の

伝
統
遺
産
と
し
て
可
能
な

限
り
内
装
材
等
へ
使
用
し

た
い
。

関
連
質
問

・
現
在
の
公
民
館
機
能
を

　維
持
で
き
る
か

・
冬
期
間
の
雪
対
策
や
、

　災
害
時
の
対
応
、
バ
リ

　ア
フ
リ
ー
化
は

・
街
の
駅
の
「
駐
車
場
」

　と
「
ト
イ
レ
」
は
２４
時

　間
利
用
可
能
か

・
小
中
学
生
の
待
合
場
所

　確
保
は

・
図
書
室
、
文
化
遺
産
展

　示
や
資
料
展
示
は

・
街
の
駅
の
運
営
主
体
は
。

・
既
存
の
産
直
施
設
や
商

　店
へ
の
影
響
は
。

・
設
計
・
建
築
の
発
注
時

　期
は

・
工
事
期
間
の
代
替
施
設

　は
・
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト

　を
募
集
し
て
は

・
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル
方
式
で

　の
建
設
の
考
え
は

・
国
や
県
か
ら
の
支
援
策

　は

中央公民館の改築構想は

回答 地場産木材を活用した施設に

12月定例会の初日（12/7）に次の事項について一般質問が行われました。

◆ 中村　忠行　議員……P7
　　①中央公民館改築について

◆ 須藤　典夫　議員……P8
　　①金山町政策顧問について
　　②最上地区広域連合について

◆ 髙橋　芳夫　議員……P9
　　①稲作農家の「３０年問題」について
　　②要介護者を抱える家族の経済的負担の格差について

◆ 早坂　憲明　議員……P10
　　①がん特異的揮発性バイオマーカー同定研究委託事業について

◆ 沼澤　道也　議員……P11
　　①地方創生の今、これから

５名の議員が町政を問う

【 一般質問とは 】
　議員が最高責任者の所信を問うという立場で行うべきと
されていることから、単に事務的なもの、計数を問うよう
な質問は避けるべきとされています。

※質問の順序は通告順となります。


